

インターンシップ開始

林業アカデミーの学生たちは、12月9日までの日南町での実習を終え、各々が希望する林業事業体へインターンシップに行きました。昨年3月に森林環境税で購入した木材運搬トラックも大活躍し、日野川の森林木材団地に学生たちが伐って造材（木を何メートルで切るか）した木材を毎日のように出荷しました。

伐倒した木は、学生たちがLVL用、木材市場用、チップ用に仕分けして出荷しました。どこに出荷すれば一番高く売れるかを考えながら造材すること、経営意識を少しでも身につけてもらいたいと思っています。最初の頃は、仕分けも上手くできませんでしたが、次第に慣れてきて考えて造材するようになってきました。燃料など物価は上がる一方で、木材価格は上がらず、すっかり「価格の優等生」となってしまった今だからこそ、経営感覚を少しでも身につけて欲しいです。

12月最後の実習では、植林実習を行いました。現場は急峻な地形であり、寒さに耐えながら、一本一本丁寧に植えるように指導しました。最終日は恒例の労働安全の復習と大掃除の後、壮行会でみんなの士気を高めました。3月中頃の卒業式まであと僅かですが、少しでも長く林業を続けられるように、多くのことを日南町で学んで欲しいです。

【林業アカデミーHPアドレス】 <https://nichinan-ipc.or.jp/forestry/>



日野高ニュース

日野高合唱団「つながりコンサート」♪ 2024.12.14(土)

第8回「日野のまち つながりコンサート」を12/14(土)に日野町文化ホールにて開催しました。日野高生の他、一般合唱団から4団体参加いただき、総勢60名の出演となりました。

プログラムは、1年生音楽選択者による三味線、2年生ミュージックセラピー選択者のギター、3年生の選択者を中心としたソロ・合唱、日野高合唱団と一般参加者によるクリスマスソングや讃美歌の合同合唱など盛りだくさん。心を込めた演奏の数々に会場の皆さんから温かい拍手をいただきました。

